

SOLO ES UN DARTE CUENTA QUE ERES EL SER, EL HIJO DEL PADRE QUE TE HA DADO EL PODER, ERES COMO ÉL MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de enero de 2014  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**SOLO ES UN DARTE CUENTA QUE ERES EL SER, EL HIJO DEL PADRE, EL PADRE QUE VIVE DENTRO DE TI, ESE ES VUESTRO DIOS, ESE ES EL CREADOR, ES EL HACEDOR TUYO, TE HA DADO EL PODER, LA POTESTAD, ERES COMO ÉL MISMO.**

[20140112] Hermanos míos, reclamo la paz en vuestro interno y externo de vuestro corazón y de este universo. Sosiéguese muy bien y si has venido buscando un consuelo, el amor divino, la paz, siéntete en ella y vive en ella y has como ella. Hermanos, tus entornos trabajan de acuerdo a vosotros, todas las cosas están de acuerdo a vosotros, de vosotros depende, como ha dependido siempre, los cambios que vosotros habéis dado para bien o también para mal, mis amados míos.

**Como Yo les digo, aguarden bien en vuestro corazón, empápense de esta sabiduría, de este conocimiento puro que es el pan de vida, es el que te hace SER y estar en la eternidad.** Porque este pan sin levadura es para vosotros y cuando digo para vosotros, es que estoy diciendo es para la vida, es para el SER que está en este cuerpecito, que posee este cuerpecito, es para vosotros los pecadores, para que vuestros pecados los has de convertir en vida eterna, porque de esto se trata la vida aquí en tu tierra, mis bien amados, cambiar, cambiar. ¿Porque dónde más irán vosotros? ¿No es aquí el estrado de mi Dios Padre, del Creador? ¿No es aquí su heredad para vuestros hijos? ¿No es aquí el mundo donde vives?

**Pues todo esto, todo este universo, toda esta tierra debe seguir siendo transformada como siempre y enriquecida por vosotros mismos, hasta que logres tener paz y amor y vida. Esto también, este universo también tendrá paz, amor y vida, hasta que cambies todo, pero sin antes cambiar vosotros nada podrá cambiar, porque todo lo que está en tu tierra son vosotros mismos los autores y esto no cambia por sí mismo, esto cambia cuando vosotros cambian.**

Pues entonces, debes comprenderte que eres tú la fe, que eres tú el creador de tu mundo, de tus entornos, debes creer que tus entornos viven por ti, las cosas viven por ti, quiero decirles, todo lo que vives en tu SER, todas las aflicciones, vosotros son creadores y vosotros han cambiado todo, le han cambiado todo, pero todo, mis bien amados. Pues en verdad, cuando vosotros cambiasteis, pues todo debió haber cambiado si es de vosotros. **Porque vosotros hicisteis la oscuridad, porque la oscuridad a la que Yo os me refiero, es a la ignorancia y la luz a la que me refiero es la verdad, la sabiduría. Pues así cámbiate la luz por oscuridad y así sucesivamente fuiste haciendo las cosas a vuestra manera, hoy tienes un resultado, como de tiempo en tiempo, final en final lo has visto.**

Todo lo que ven tus ojos, todo lo que escuchan tus oídos, todo lo que habla vuestra boca, todo lo que sientes, todo lo habéis hecho tú. Eso fue lo que cambiasteis, eso fue, es parte de tu creación, porque vosotros lo hicieron todo. Por eso os te digo que es tiempo, este es el tiempo, el momento de que así vosotros sepas todo esto tuyo para que no culpéis a nadie en tu vida, solo te aboques a ti mismo, solo te aboques a cambiar, a buscar tu propio perdón, tu propio amor, tu propia paz. Solo os te aboques a convertirte, hacerte para que todos tus entornos tengan el cambio verás. Para esto es necesario trabajar de acuerdo con el Cristo interno que así llevas en tu SER, el Cristo Divino que Yo

**Soy es el redentor, es el que cambia todo, es el que modifica las cosas que están en desacuerdo consigo mismo. Y Yo no estoy lejos, ni nunca he estado, ni nunca estaré. Que Yo Soy en tu corazón, más allá de tu alma Yo Soy y estoy trabajando contigo segundo a segundo, de acuerdo a como vos queráis hacer tu vida.**

Porque sois libres vosotros, en este mundo la libertad solo es una apariencia, solo es una apariencia, todo aquí en tu mundo es una apariencia. Vosotros debes tomar en serio esta gran verdad que eres libre, que eres amor, que eres perdón, porque todo lo que os se habla en este mundo, solo llega como palabras, son palabras y vosotros la tomas como palabras y no las conviertes, como debe de ser convertida, así como el oro es convertido, es pasado al crisol para convertirse, para darle figuras. Así también la palabra debe de ser pasada para que vosotros puedas convertirla y poder experimentar todo lo que está dentro de una palabra.

Hoy vosotros que estás aquí llénate de amor, llénate de paz, sé tú, sean, no me escuches por fuera, no escuches mi palabra solamente, sino hazla tuya, hazla en tu SER Ley Divina, Ley Purísima. Porque vosotros también haces uso de la palabra sin hacer lo que dice la palabra. Para todo esto, tienes que darte cuenta que eres tú el creador de todos tus entornos y que la vida que aparece es tuya, vos la has hecho. Vosotros lo han cambiado todo, lo habéis cambiado todo, todo lo cambiasteis, todo lo plasmaste con esas formas desagradables en la vida, porque vosotros amo de la enfermedad eres, amo de la pobreza eres, amo de la discordia eres, vosotros eres el creador de cada uno de ellos y aun sabiendo esto no entras todavía al redil, no quieres dejar esas formas desagradables. Vosotros sigues navegando en las aguas oscuras, vosotros sigues hundidos en ese mundo y no queréis salir, no queréis salir porque todavía sientes esa necesidad de ser como buitres, como lobos carroñeros.

**Pero a vosotros les digo, escúchame y deja que mi palabra se convierta en lo propio de vosotros y Yo les pido que así traten de hacer, de demostrar este nuevo camino, esta senda divina con esta limpieza espiritual.** Pero es necesario limpiarse, es necesario estar atento con vosotros mismos, porque cuando aquel mi amado, mi amado Pablo llega a Mí y me dice: “Señor, quisimos sacar a un espíritu y no pudimos, hicimos todo lo que había que hacer y no pasó, no se fue, no pudimos, ¿qué más nos falta para hacerlo?” Y Yo os les dije: “Oración y ayuno, amado mío”. Eso también se lo digo a vosotros, hermanos. Si queréis ayudar a vuestros hermanos en este universo, en este mundo, tenéis que dedicar el momento, el tiempo, la hora, las horas, purificándote, entrando en esa oración profunda, en ese ayuno, para que podáis mostrar las Leyes Divinas que Yo Soy.

Así podrán ayudar a vuestros hermanos, los que no saben, los que no conocen. Y en los tiempos últimos de mi ministerio, en una reunión cerrada con mis Discípulos, ellos me hicieron tantas preguntas, como vosotros lo harías en tu momento. Y entonteces me preguntaron todo lo que ellos debían hacer y Yo os les dije también: “En verdad les digo, que a mí me llamaron, que por Belcebú hacía Yo las cosas, todo, y que mataba a los muertos y los volvía Yo a resucitar para llamar Yo la atención”. Y Yo les dije: “Cuanto más les dirán a vosotros, amados míos, pero no teman, continúen os dije”. Lo mismo en este momento y en estos tiempos, también están y va a seguir pasando con más fuerza si vosotros continuas en el camino del amor y de la verdad. **No se detengan, porque hoy conocen de la libertad y entonces sabéis que sois libres, sabéis que vosotros podéis tomar el camino que así deseáis y ejecutarlo.** He aquí, les digo a vosotros, den muestras, pues, de este mi ministerio divino que hoy llega a vuestra conciencia, a vuestra alma, a vuestro SER.

Porque, de cierto os digo, que en cada tiempo no es el mismo tiempo, a mis Discípulos les tocó hacer lo suyo en su momento, pero recuerden esto es de ellos, ellos son lo que son, vosotros júzguense a sí mismos qué son. **Si queréis tener esta identidad, este punto, pues sométanse y demuestren que el Cristo está contigo, que el Cristo está con cada uno de vosotros y que nunca se ha ido de la Humanidad,** solo que no saben ver, porque tienen cerrados sus ojos, los ojos del alma. **Vosotros tienen que continuar y hacer la voluntad divina del Padre, vosotros tienes ese compromiso contigo mismo, no con nadie, contigo, es un compromiso espiritual el cual llagará a dar su fruto cuando vosotros estés listo, preparado, cuando sepas por qué estás aquí, sepas por qué me buscas, por qué quieres estar conmigo.** Cuando vosotros sepas de esto, entonces empezará el momento de vuestra liberación, ya que este mundo los tiene atrapados y entonces podrás ejecutar lo que Yo les

he dicho, con ese ímpetu lo harás, cuando Yo les he dicho: “No solo de pan vive el hombre y si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría”. Hoy en estos tiempos, en estos momentos, si tuvieras la fe como ese tamaño de mostaza, ¿qué no harías, mis bien amados? Cambiarías las cosas en tus entornos y podrías vivir feliz, porque solo es de vosotros.

**Solo es un darte cuenta que eres el SER, el hijo del Padre, el Padre que vive dentro de ti, ese es vuestro Dios, ese es el Creador, es el Hacedor tuyo, te ha dado el poder, la potestad, eres como Él mismo.** Pues eres tú quien habéis ensuciado este universo y tu misión es cambiarlo otra vez, es limpiarlo y es cambiar todas las cosas, ponerlas en el lado de Dios el Padre. Esta es tu misión y no han comenzado, pero dejen que llegue este momento, dejen que os sea el momento de cambio; primero tienes que hacerlo contigo mismo, porque acuérdate que Yo os te he dicho: “Un ciego no puede guiar a otro ciego, ambos caerían al hoyo o al vacío”. Es necesario, pues, para que puedas ayudar a vuestro hermano, hacer la carga liviana que llevas, bajarla, transformarla, para que puedas ayudar a tu hermano. Para que puedas ser servidor de tus hermanos, como Yo lo he hecho contigo y lo Soy y lo seguiré siendo, tienes que hacer esto y muchas cosas más de esto.

Porque vosotros solamente han vendido ilusiones, pero eso han sido solamente, Yo no les pido eso. **Vosotros has pregonado que existe un Poder, pero vosotros no lo has constatado todavía y es necesario que lo constates contigo mismo, es necesario que lo asientes en ti mismo, porque un hermano tuyo, tan pobre sobre la tierra, no habiendo agua y viéndolo venir a pedirte una copa de agua, ¿qué le dirás, que no hay tampoco? En cuanto, SI VOSOTROS SUPIERAS QUE VOSOTROS ERES EL PODER, ERES EL CREADOR Y LA HICIERAS EN TUS MANOS, HICIERAS EL AGUA Y SE LA PUDIERAS BRINDAR A TU HERMANO, ¿no es así como lo hace el Creador? ¿Y no vosotros tienes el Poder, porque sois sus hijos y podéis hacer eso? ¿No visteis vosotros que fue lo que os te enseñé, que os dejé en tu tierra, con los hombres, contigo y que hasta hoy solo crees que Yo lo puedo hacer? Pues no crees que vos eres quien lo podéis hacer. ¿No viste que se puede convertir el agua en vino? ¿No viste que de un pan saqué muchos panes? ¿Que de un pez saqué muchos peces? ¿No viste a la zarza arder? ¿Y no os te dije que esto y más de esto tendrías que hacer vosotros en vuestro tiempo? Pues, en verdad os digo, más que esto que os has escuchado, has visto, has podido contemplar, más de todo esto tendrás que hacerlo vosotros contigo mismo y con tus hermanos. Solo así podrás reconocer el amor interno, el amor sagrado que tienes para con tus hermanos. Si hicieras esto que Yo os digo, podrías vosotros acabar con la opresión, con la pobreza, con todo aquello que os les ha causado y les mantiene oprimidos en vuestras vidas. ¿No Yo os he dicho que todo el que os me siga, este no morirá? Hoy para vosotros y para los hombres, solamente, solamente es algo increíble a sus vidas, porque así se los han hecho ver, así os les mantienen con esas formas pobres en vuestra mente, pero Yo así estoy contigo, así os estoy contigo, como siempre he estado.**

Aguárdense bien y solo estense atentos ahí en vosotros, esperando ese momento de resurrección y hagan y muestren la voluntad del Padre, la voluntad del Hijo, la voluntad del Espíritu Santo, que esto está en vosotros mismos. Benditos sean pues, benditos sean vosotros ahí en vuestros corazones y de cierto os les digo, solo hoy siéntanse servir para que sientas la servidumbre a vuestros lados. Manténganse unidos, uníffquense, porque este es el hilo dorado que os mantendrá la valla, que os mantendrá los comportamientos de vosotros y hará que vosotros estén en paz, en amor, en dulzura, en perdón. Nada de esto pregones, eres tú mismo el que has de lanzarte, el que has de lanzar, el que has de caminar haciendo estas mandas divinas, hermosas en vuestra vida.

Benditos míos, esto es lo que Yo os les dejo a través de esta conciencia, a través de esta alma, a través de este SER, esto es lo que Yo les dejo prendido, porque esta es la luz del mundo, porque esta es la luz que os llevará a mundos nuevos en vosotros mismos. Mi paz os dejo, mi paz os doy, continúen. Recuerden bien, no han comenzado, mis bien amados, no han comenzado, todavía les estoy esperando al momento, continúen pues. Y por esta mente ha sido mi regalo que Yo os les he dado, Yo podría darles el día y la noche, pero no tendría ningún caso, porque sería como dejar que la mies se derramara sobre los odres pequeños, hoy sobre los vasos pequeños y dejar que se desperdiciara la mies. Es por eso que hasta aquí Yo os dejo este pan sin levadura con vosotros,

SOLO ES UN DARTE CUENTA QUE ERES EL SER, EL HIJO DEL PADRE QUE TE HA DADO EL PODER, ERES COMO ÉL MISMO.

guárdenlo, llévenlo y sáquenle todo el provecho, unifíquense y trabajen, no para el mundo, sino para contigo mismo, porque vos mismo necesitas de este pulimiento, necesitas que este crisol esté con vosotros y entres en él para ser transformado, así como el oro es pasado. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.